

Medienmitteilung vom 5. November 2007

Bürgerrat der Stadt Basel: Antrag Lohnrunde 2008 an Bürgergemeinderat

Der Bürgerrat der Stadt Basel hat sich in seiner Sitzung vom 30. Oktober 2007 eingehend mit der Lohnrunde 2008 der Bürgergemeinde der Stadt Basel befasst.

Der Bürgerrat beantragt dem Bürgergemeinderat folgenden Vorschlag in seiner Sitzung vom 11. Dezember 2007 zu behandeln:

- Die Löhne werden generell um 1 % angehoben.
- Die Regelung, wonach die Arbeitgeberin den Arbeitnehmerbeitrag von derzeit 0,52 % an der Nichtbetriebsunfallversicherung übernimmt (erstmalig 2007), wird für das Jahr 2008 beibehalten.
- Von der Gesamtlohnsumme wird ausserdem 1 % für individuelle Lohnerhöhungen zur Verfügung gestellt.

Die Aufsichtskommission des Bürgergemeinderates wird den Antrag des Bürgerrates im Vorfeld der Sitzung vom 11. Dezember 2007 beraten und dem Parlament zur Lohnrunde 2008 berichten.

Zur Bürgergemeinde der Stadt Basel gehören die Institutionen Bürgerspital Basel, Sozialhilfe der Stadt Basel sowie das Bürgerliche Waisenhaus mit gesamthaft rund 1200 Mitarbeitenden.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte: Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Bürgerrat, Telefon 061 267 12 53.